



• BESICHTIGUNG •

• FIRMA DEGUST •

TAG DER OFFENEN TÜR

Am Sonntag, den 11. Mai konnten (nicht nur) Käseliebhaber an einem besonderen Event teilnehmen. Aus Anlass des Käsefestivals in Sand in Taufers hatten Hansi und Edith Baumgartner die großartige Idee, die Türen ihres Betriebes (in Vahrn bei Brixen) zu öffnen und ca. 300 begeisterten Gästen eine Tour der Gaumenfreuden anzubieten. Ganz oben auf der Liste stand dabei natürlich der Käse, absoluter Protagonist der Milchgoldschmiedekunst von Degust. Es folgten aber köstliche Konditoreiprodukte (Werke des deutschen Konditors Ernst

Knamm, der in Mailand tätig ist), eine Einführung in der Teezeremonie (dank der Leidenschaft und der Fachkenntnis von Francesco Saverio Robustelli della Cuna) sowie ein Gericht à la minute von Karl Baumgartner, Küchenchef des Restaurants „Schöneck“ in Pfalzen. Gekrönt wurde dieser Tag durch einen Be-

such des Bunkers in Mühlbach, in dem Hansi Baumgartner seine Käse zur Reifung lagert. Für diesen Anlass war der Bunker wie eine Kunstgalerie hergerichtet worden: besondere Lichteffekte beleuchteten das Ambiente und präsentierten die Käsekunstwerke auf eine neue und suggestive Art und Weise. ■



Hansi und Edith Baumgartner (Mitte) mit ihrem Team im Käsebunker